



DFL STIFTUNG

MITTEILUNG

5 | 2018

FRANKFURT AM MAIN, 29.08.2018

„Lernort Stadion“: Bundesfamilienministerin Dr. Franziska Giffey würdigt Projekt der DFL Stiftung

Die Bundesministerin für Familie, Senioren, Frauen und Jugend, Dr. Franziska Giffey, DFL-Geschäftsführer Christian Seifert und Eintracht-Vorstand Axel Hellmann haben heute in Frankfurt am Main gemeinsam das Projekt „Lernort Stadion“ besucht. Die „BildungsArena“ in der Commerzbank-Arena ist einer von bundesweit insgesamt 18 Standorten des politischen Bildungsprogramms, das von der DFL Stiftung gefördert wird. „Lernort Stadion“ nutzt die besondere Atmosphäre von Fußballstadien, um Jugendliche für gesellschaftliche Themen zu begeistern. In Workshops und Projektwochen setzen sie sich mit Antidiskriminierung, Inklusion oder Teamwork auseinander und stärken ihre persönlichen Kompetenzen. Der Methodenmix, authentische Referenten und ein wertschätzender Umgang sind entscheidende Erfolgsfaktoren. 93 Prozent der Teilnehmenden würden das Projekt anderen Jugendlichen weiterempfehlen.

Der Dachverband des Projekts, der Lernort Stadion e.V., wird seit Jahresbeginn auch durch das Bundesfamilienministerium unterstützt. „Wenn wir junge Menschen für politische Themen begeistern wollen, müssen wir neue Wege gehen. ‚Lernort Stadion‘ ist hier ein Schlüsselprojekt. Es ermöglicht einen einzigartigen Zugang und macht Lernen zu einer positiven Erfahrung. Daher ist das Bundesfamilienministerium gerne in die Förderung des Lernort Stadion e.V. eingestiegen und wird die Mittel ab dem nächsten Jahr auch erhöhen“, sagt Dr. Franziska Giffey.

Hauptförderer von „Lernort Stadion“ ist die DFL Stiftung, die das Projekt seit 2010 unterstützt. „‚Lernort Stadion‘ kombiniert die Themen Bildung und Sport wie weltweit kaum ein anderes Projekt und hat mit seinem Konzept schon mehr als 45.000 Jugendliche erreicht“, sagt DFL-Geschäftsführer Christian Seifert, der auch stellvertretender Stiftungsratsvorsitzender der DFL Stiftung ist. „Damit noch mehr Jugendliche über ‚Lernort Stadion‘ den Zugang zu Bildung und gutem Sozialverhalten finden, engagiert sich die DFL Stiftung für den Ausbau des Projekts.“ In Leverkusen und Hamburg sollen bis Jahresende zwei neue Standorte entstehen.

Medienkontakt

Maximilian Türck
Leiter Kommunikation und
Projekte

T +49 69 / 300 655-514
E presse@df-stiftung.de

DFL Stiftung

Eschersheimer Landstraße 14
60322 Frankfurt am Main

T +49 69 / 300 65 55-0
F +49 69 / 300 65 55-55
E info@df-stiftung.de
W df-stiftung.de

„Entscheidend für den Ausbau und die unverändert hohe pädagogische Qualität des Programms sind professionelle Strukturen, wie sie der Lernort Stadion e.V. bietet“, sagt Stefan Kiefer, Vorstandsvorsitzender der DFL Stiftung. „Zudem wurde das Projekt von Beginn an wissenschaftlich begleitet.“

„Lernort Stadion“ richtet sich insbesondere an Jugendliche aus Haupt-, Förder-, Real- und Gesamtschulen der Klassenstufen sieben bis zehn sowie an Jugendmannschaften und Gruppen aus Jugendzentren.

Weitere Informationen unter www.dfl-stiftung.de/lernort-stadion, www.lernort-stadion.de und www.bildungsarena.de

Hinweis für Redaktionen: Honorarfrei von der DFL Stiftung zur redaktionellen Nutzung bereitgestellte Fotos finden Sie [hier](#) (Passwort: dflsLOS18).

DFL Stiftung

Eschersheimer Landstraße 14
60322 Frankfurt am Main

T +49 69 / 300 65 55-0
F +49 69 / 300 65 55-55
E info@dfl-stiftung.de
W dfl-stiftung.de